



Hinweis zur den Blumenanlagen

Liebe Besucher,

die überwiegende Mehrheit unserer Gäste erfreut sich an den schönen angelegten Blumenanlagen. Die Blütenvielfalt soll zum Ausdruck bringen, dass wir all unsere Besucher herzlich willkommen heißen.

Leider kommt es aber immer wieder vor, dass einige Besucher, meistens Kinder, einfach über die Blumenbeete laufen und somit die Pflanzen schädigen. Wir gehen davon aus, dass dies im jugendlichen Spiel- und Laufdrang geschieht, vielleicht aber auch aus Gedankenlosigkeit.

Im Interesse der Besucher, die sich noch an Blumen erfreuen können und erfreuen möchten, bitten wir Sie höflichst, die Blumenanlagen nicht zu betreten oder aber diese als Sitzplatz zu benutzen.

Vielen Dank für Ihr Verständnis!